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Veículo: Fecam 
Data: 02-10-2018 

 

AMAI sedia pela primeira vez reunião do 
COMITRA 

 
 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) sediou nesta terça-feira (2) a 

reunião do Conselho de Órgãos Municipais Integrados ao Sistema Nacional de 

Trânsito (COMITRA).  Foi a primeira vez que a reunião do COMITRA acontenceu 

na Associação.  

De acordo com a Autoridade de Trânsito de Xanxerê e Presidente do COMITRA, 

Clarice Serena, a intenção dos encontros descentralizados é oportunizar que 

mais municípios participem das reuniões e tenham conhecimento sobre as 

questões relacionadas ao trânsito. 

O COMITRA é um órgão colegiado vinculado à Federação Catarinense de 

Municípios (FECAM), sendo constituído por representantes indicados pela 

FECAM e pelos Órgãos Municipais Integrados ao Sistema Nacional de Trânsito 

de Santa Catarina. 

O Prefeito de Marema e Presidente da AMAI, Adilson Barella, comentou a 

satisfação em receber a reunião do COMITRA na AMAI, em especial no mês de 

comemoração dos 40 anos da Associação. 
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“A AMAI já tem uma história sólida na atuação dos Colegiados. Com exceção de 

Xanxerê, a estruturação dos departamentos municipais de trânsito é um desafio 

para nossa região, o papel do COMITRA será fundamental para este processo”, 

ressalta o Presidente. 

O Prefeito de Xanxerê em exercício, Ivan Marques também participou da 

abertura do evento e enalteceu a atuação do DEMUT de Xanxerê e as melhorias 

que já aconteceram no município depois da criação do departamento. 

O Diretor Executivo da Fecam, Rui Braun quem esteve presente à reunião 

reiterou o compromisso da Federação em auxiliar os municípios nesta 

área.  “Neste momento uma das metas é poder oferecer conhecimento por meio 

de orientações e capacitações para que cada município consiga se organizar, o 

COMITRA é mais um dos Colegiados da Fecam que tem o dever de auxiliar na 

mudança da realidade dos municípios”, salienta o Diretor. A assessora jurídica 

da Fecam, Juliana Plácido, acompanhou as discussões.  

O COMITRA tem por objetivos orientar, planejar e padronizar as rotinas 

relacionadas a legislação e normas de trânsito, em conjunto com os demais 

componentes do Sistema Nacional de Trânsito, bem como a discussão de 

assuntos estratégicos que envolvem a administração municipal nesta área. 

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 
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Veículo: Lance Notícias 
Data: 02-10-2018 

 

Amai sedia primeira reunião do Comitra 

realizada no Oeste do estado 

Fotos: Divulgação 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) sediou nesta terça-feira (2) a 

reunião do Conselho de Órgãos Municipais Integrados ao Sistema Nacional de 

Trânsito (Comitra).  É a primeira vez que a região Oeste recebe o encontro do 

Colegiado. 

De acordo com a autoridade de trânsito de Xanxerê e presidente do Comitra, 

Clarice Serena, a intenção dos encontros descentralizados é oportunizar que 

mais municípios participem das reuniões e tenham conhecimento sobre as 

questões relacionadas ao trânsito. 

O Comitra é um órgão colegiado vinculado à Federação Catarinense de 

Municípios (Fecam), sendo constituído por representantes indicados pela 

Fecam e pelos órgãos municipais integrados ao Sistema Nacional de Trânsito 

de Santa Catarina. 

O prefeito de Marema e presidente da Amai, Adilson Barella, comentou a 

satisfação em receber a reunião do Comitra na Amai, em especial no mês de 

comemoração dos 40 anos da Associação. 
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“A Amai já tem uma história sólida na atuação dos Colegiados. Com exceção 

de Xanxerê, a estruturação dos departamentos municipais de trânsito é um 

desafio para nossa região, o papel do Comitra será fundamental para este 

processo”, ressalta o Presidente. 

O prefeito de Xanxerê em exercício, Ivan Marques também participou da 

abertura do evento e enalteceu a atuação do Demut de Xanxerê e as melhorias 

que já aconteceram no município depois da criação do departamento. 

O Diretor Executivo da Fecam, Rui Braun quem esteve presente à reunião 

reiterou o compromisso da Federação em auxiliar os municípios nesta 

área.  “Neste momento uma das metas é poder oferecer conhecimento por 

meio de orientações e capacitações para que cada município consiga se 

organizar, o Comitra é mais um dos Colegiados da Fecam que tem o dever de 

auxiliar na mudança da realidade dos municípios”, salienta o Diretor. 

O Comitra tem por objetivos orientar, planejar e padronizar as rotinas 

relacionadas a legislação e normas de trânsito, em conjunto com os demais 

componentes do Sistema Nacional de Trânsito, bem como a discussão de 

assuntos estratégicos que envolvem a administração municipal nesta área. 
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê 
Data: 02-10-2018 

 

Amai sedia primeira reunião do 
Comitra realizada no oeste do 
Estado 

 

É a primeira vez que a região Oeste recebe o encontro do Colegiado (foto Divulgação) 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) sediou nesta terça-feira (2) a 

reunião do Conselho de Órgãos Municipais Integrados ao Sistema Nacional de 

Trânsito (Comitra). É a primeira vez que a região Oeste recebe o encontro do 

Colegiado. 

De acordo com a Autoridade de Trânsito de Xanxerê e Presidente do Comitra, 

Clarice Serena, a intenção dos encontros descentralizados é oportunizar que 

mais municípios participem das reuniões e tenham conhecimento sobre as 

questões relacionadas ao trânsito. 

O Comitra é um órgão colegiado vinculado à Federação Catarinense de 

Municípios (Fecam), sendo constituído por representantes indicados pela 

Fecam e pelos órgãos municipais integrados ao Sistema Nacional de Trânsito 

de Santa Catarina. 

http://www.tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/149537/thumbnail_dsc03914__grande.jpg
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O prefeito de Marema e presidente da Amai, Adilson Barella, comentou a 

satisfação em receber a reunião do Comitra na Amai, em especial no mês de 

comemoração dos 40 anos da Associação. 

- A Amai já tem uma história sólida na atuação dos Colegiados. Com exceção 

de Xanxerê, a estruturação dos departamentos municipais de trânsito é um 

desafio para nossa região, o papel do Comitra será fundamental para este 

processo - ressalta o presidente. 

O prefeito de Xanxerê em exercício, Ivan Marques também participou da 

abertura do evento e enalteceu a atuação do Demut de Xanxerê e as melhorias 

que já aconteceram no município depois da criação do departamento. 

O Diretor Executivo da Fecam, Rui Braun que esteve presente à reunião 

reiterou o compromisso da Federação em auxiliar os municípios nesta área.  

- Neste momento uma das metas é poder oferecer conhecimento por meio de 

orientações e capacitações para que cada município consiga se organizar, o 

Comitra é mais um dos Colegiados da Fecam que tem o dever de auxiliar na 

mudança da realidade dos municípios -  salienta o diretor. 

O Comitra tem por objetivos orientar, planejar e padronizar as rotinas 

relacionadas a legislação e normas de trânsito, em conjunto com os demais 

componentes do Sistema Nacional de Trânsito, bem como a discussão de 

assuntos estratégicos que envolvem a administração municipal nesta área. 
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Veículo: Jornal O Diário 
Data: 02-10-2018 
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Veículo: Jornal Folha Regional 
Data: 03-10-2018 
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Veículo: Jornal Lê Notícias - Xaxim 
Data: 03-10-2018 
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Veículo: Foca na Notícia 
Data: 16-10-2018 

 

Região da Amai avança na elaboração dos 

Planos de Cultura 

 

 

Xanxerê- Com um trabalho intenso que iniciou em agosto deste ano, os 

municípios da região da Amai realizaram nesta terça-feira (16) mais uma etapa 

de formação do Plano Municipal de Cultura. Na oportunidade as equipes 

organizaram os Fóruns Municipais que serão realizados em toda a região 

durante o mês de novembro. 

O prefeito de Marema e presidente da Amai, Adilson Barella, reforça o 

compromisso da Amai no apoio a elaboração dos Planos. “Em breve 

divulgaremos a agenda dos Fóruns Municipais, a participação da população 

nesses encontros nos municípios é imprescindível para que as políticas 

públicas relacionadas a cultura sejam construídas em acordo com a realidade 

local”, salienta o presidente. 

http://focananoticia.com.br/website/wp-content/uploads/2018/10/IMG_20181016_135212013_HDR.jpg
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O Fórum Municipal de Cultura é um momento de troca de experiências e 

debate, onde serão construídas alternativas para o desenvolvimento social e 

cultural do município através das políticas culturais, com a participação ativa da 

sociedade. 
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Veículo: Foca na Notícia 
Data: 16-10-2018 

 

Região da Amai avança na 
elaboração dos Planos de Cultura 

(Fotos: Divulgação) 

Com um trabalho intenso, que iniciou em agosto deste ano, os municípios da 

região da Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) realizaram, nesta 

terça-feira (16), mais uma etapa de formação do Plano Municipal de Cultura. 

Na oportunidade, as equipes organizaram os fóruns municipais que serão 

realizados em toda a região durante o mês de novembro. 

O prefeito de Marema e presidente da Amai, Adilson Barella, reforça o 

compromisso da Associação no apoio a elaboração dos Planos. 

- Em breve divulgaremos a agenda dos fóruns municipais, a participação da 

população nesses encontros nos municípios é imprescindível para que as 

políticas públicas relacionadas a cultura sejam construídas em acordo com a 

realidade local – salienta. 

O Fórum Municipal de Cultura é um momento de troca de experiências e 

debate, onde serão construídas alternativas para o desenvolvimento social e 

http://www.tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/150026/img_20181016_135422687_(large)__grande.jpg
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cultural do município através das políticas culturais, com a participação ativa da 

sociedade. 
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê 
Data: 16-10-2018 

 
 

Prefeito da Amai participa de reunião 
do Conselho Político da CNM 
  

(Foto: Divulgação) 

O prefeito de Xaxim, Lírio Dagort, que também é o 3º vice-presidente da Fecam, 

participou, juntamente com a presidente em exercício da Federação Catarinense 

de Municípios (Fecam) e prefeita de São Cristóvão do Sul, Sisi Blind, nesta terça-

feira (30), em Brasília, da reunião do Conselho Político da Confederação 

Nacional de Municípios – CNM. 

Lírio ressaltou que todas as pautas debatidas são importantes neste momento 

para o municipalismo e impactam a vida das pessoas nos municípios. 

- É essencial mantermos nossa representatividade e lutar por aquilo que 

acreditamos seja o melhor para nosso estado e para os municípios - comenta o 

prefeito. 

Dagort ainda destacou que a CNM foi procurada pela equipe do presidente eleito 

Jair Bolsonaro para que a Confederação faça as indicações das pautas que são 

prioritárias para os municípios. 

Mobilização 

O movimento municipalista fará uma mobilização nos dias 19 e 20 de novembro. 

http://www.tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/150591/whatsapp_image_2018-10-30_at_17.11.02__grande.jpeg
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No dia 19 haverá encontro com o Executivo, para tratar de assuntos que ainda 

podem avançar neste governo. E no dia 20 pela manhã a pauta será no 

Judiciário, para buscar junto ao presidente do STF [Supremo Tribunal Federal] a 

análise dos royalties e à tarde no Congresso Nacional. 

Além disso, as pautas que tratam no Congresso Nacional também foram 

debatidas pelos prefeitos. O presidente da CNM, Glademir Aroldi lembrou que, 

mesmo nesse final de ano, os gestores devem estar mobilizados pela aprovação 

de pautas que são de interesse dos municípios. 

- Essa mobilização será uma oportunidade de cobrar de deputados e senadores 

avanços importantes no final de mandato de muitos deles - explicou. (Ascom 

Amai) 
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Veículo: Foca na Notícia 
Data: 17-10-2018 

Região da Amai avança na elaboração dos 
Planos de Cultura 

Fóruns municipais serão realizados em todos os municípios 
da associação no mês de novembro

 

 

Etapa de formação foi realizada nesta terça-feira na sede da Amai (Foto: 
Divulgação/Amai) 

Com um trabalho intenso que iniciou em agosto deste ano, os municípios da região da 
Amai (Associação dos Municípios do Alto Irani) realizaram nesta terça-feira, dia 16, 
mais uma etapa de formação do Plano Municipal de Cultura. Na oportunidade, as 
equipes organizaram os Fóruns Municipais que serão realizados em toda a região 
durante o mês de novembro. 
  
O prefeito de Marema e presidente da Amai, Adilson Barella, reforça o compromisso 
da entidade no apoio à elaboração dos planos. “Em breve divulgaremos a agenda dos 
Fóruns Municipais, a participação da população nesses encontros nos municípios é 
imprescindível para que as políticas públicas relacionadas à cultura sejam construídas 
em acordo com a realidade local”, salienta. 
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O Fórum Municipal de Cultura será um momento de troca de experiências e debate, 
onde serão construídas alternativas para o desenvolvimento social e cultural do 
município através das políticas culturais, com a participação ativa da sociedade. 
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Veículo: Lance Notícias - Xanxerê 
Data: 17-10-2018 

 

 

Região da Amai avança na elaboração dos 

Planos de Cultura 

 

Foto: divulgação 

Com um trabalho intenso que iniciou em agosto deste ano, os municípios da 

região da Amai realizaram nesta terça-feira (16) mais uma etapa de formação 

do Plano Municipal de Cultura. Na oportunidade as equipes organizaram os 

Fóruns Municipais que serão realizados em toda a região durante o mês de 

novembro. 

O prefeito de Marema e presidente da Amai, Adilson Barella, reforça o 

compromisso da Amai no apoio a elaboração dos Planos. “Em breve 

divulgaremos a agenda dos Fóruns Municipais, a participação da população 

nesses encontros nos municípios é imprescindível para que as políticas 

públicas relacionadas a cultura sejam construídas em acordo com a realidade 

local”, salienta o Presidente. 

O Fórum Municipal de Cultura é um momento de troca de experiências e 

debate, onde serão construídas alternativas para o desenvolvimento social e 
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cultural do município através das políticas culturais, com a participação ativa da 

sociedade. 
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Veículo: Lance Notícias 
Data: 19-10-2018 

 

 

Amai recebe seminário sobre Ciclo do 

Orçamento Geral da União 

 

Foto: divulgação 

A Amai recebe nesta quarta (17) e quinta-feira (18) o seminário Ciclo do 

Orçamento Geral da União promovido em parceria com a Fecam e a Gigov 

Chapecó (Caixa Econômica). O primeiro dia do evento é direcionado aos 

gestores municipais de convênios e o segundo para arquitetos e engenheiros. 

O Prefeito de Marema e Presidente da Amai, Adilson Barella comentou durante 

a abertura do evento os desafios que os municípios enfrentam para realizar 

obras e o papel importante da Gigov nesse trabalho. 

O Presidente também ressaltou que neste anos mais de 2 mil servidores já 

passaram pela formação continuada promovida pela Amai, sendo que os 

eventos gratuitos que geraram até setembro mais de 440 mil reais em 

economia aos cofres públicos. 
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Veículo: Tudo sobre Xanxerê 
Data: 19-10-2018 

 

Amai recebe seminário sobre Ciclo 
do Orçamento Geral da União 

 
A Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) recebeu, na quarta (17) e 

quinta-feira (18), o seminário Ciclo do Orçamento Geral da União, promovido 

em parceria com a Fecam e a Gigov Chapecó (Caixa Econômica). O primeiro 

dia do evento foi direcionado aos gestores municipais de convênios e, o 

segundo, para arquitetos e engenheiros. 

O prefeito de Marema e presidente da AMAI, Adilson Barella, comentou, 

durante a abertura do evento, os desafios que os municípios enfrentam para 

realizar obras e o papel importante da Gigov nesse trabalho. Ele também 

ressaltou que, neste ano, mais de 2 mil servidores já passaram pela formação 

continuada promovida pela Amai, sendo que os eventos gratuitos geraram até 

setembro mais de 440 mil reais em economia aos cofres públicos. 

(Fotos: Amai) 
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Veículo: Fecam 
Data: 23-10-2018 

 

FECAM apoia projeto +memória na 

escola lançado em Marema pela AMAI 

 
 

A Federação Catarinense de Municípios – FECAM é apoiadora do Projeto 

+Memória na Escola, iniciativa da Associação dos Municípios do Alto Irani 

(AMAI), lançado na última sexta-feira (19) em Marema, em mais uma das 

ações que integram as comemorações dos 40 anos da AMAI. 

O Prefeito de Marema e Presidente da AMAI, Adilson Barella, explica que o 

objetivo é dar oportunidade para que os alunos da rede municipal de ensino 

conheçam a história da região e dos municípios, as cidades inteligentes e as 

atividades que a AMAI desenvolve, por meio de um momento cultural e 

divertido. 

“São conteúdos importantes que as crianças terão contato de uma maneira 

diferente. A ideia surgiu após o sucesso do stand da AMAI durante a ExpoFEMI 

que apresentava o conceito do passado, presente e futuro, a equipe trabalhou 

muito durante esses meses, para nós um sonho que hoje se tornou realidade”, 

salienta o Presidente. 

Para executar a parte das cidades inteligentes no projeto, a AMAI tem a 

parceria da FECAM e da UFSC por meio da VIA Estação Conhecimento. 
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O Coordenador de Cidades Inteligente e Gestão Eficiente da FECAM, Alison 

Fiuza, reforça que a Federação tem interesse em todas as atividades que 

ofereçam inovação. 

“Projetos como o +Memória na Escola da AMAI proporcionam resultados 

extremamente positivos, hoje foi possível ver o envolvimento das crianças e 

como interagiram e aprenderam”, comenta Alison. 

O +Memória na Escola vai passar por todos os municípios da região da AMAI. 

A expectativa é que mais de 3 mil alunos do 4º e 5º da rede municipal façam a 

visitação. Para saber mais sobre o Projeto e quando ele estará no seu 

município CLIQUE AQUI!! 

 

Com informações de Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://amaisc.org.br/cms/pagina/ver/codMapaItem/122181
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Veículo: Rede Princesa - Xanxerê 
Data: 23-10-2018 

 

 

AMAI 40 anos: Projeto +Memória na Escola é lançado em Marema 
 

 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) realizou na última sexta-feira (19) o 

lançamento do Projeto +Memória na Escola, mais uma das ações que integram as 

comemorações dos 40 anos da AMAI. 

O Prefeito de Marema e Presidente da AMAI, Adilson Barella, explica que o objetivo é dar 

oportunidade para que os alunos da rede municipal de ensino conheçam a história da região e 

dos municípios, as cidades inteligentes e as atividades que a AMAI desenvolve, por meio de 

um momento cultural e divertido. 

“São conteúdos importantes que as crianças terão contato de uma maneira diferente. A ideia 

surgiu após o sucesso do stand da AMAI durante a ExpoFEMI que apresentava o conceito do 

passado, presente e futuro, a equipe trabalhou muito durante esses meses, para nós um sonho 

que hoje se tornou realidade”, salienta o Presidente. 

Para executar a parte das cidades inteligentes no projeto, a AMAI tem a parceria da Fecam e 

da UFSC por meio da VIA Estação Conhecimento. 

O Coordenador de Cidades Inteligente e Gestão Eficiente da Fecam, Alison Fiuza, reforça que 

a Federação tem interesse em todas as atividades que ofereçam inovação. 

“Projetos como o +Memória na Escola da AMAI proporcionam resultados extremamente 

positivos, hoje foi possível ver o envolvimento das crianças e como interagiram e aprenderam”, 

comenta Alison. 

O +Memória na Escola vai passar por todos os municípios da região da AMAI. A expectativa é 

http://redeprincesa.tempsite.ws/images/uploads/44337397_2054552111269190_7077824195039592448_n.jpg
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que mais de 3 mil alunos do 4º e 5º da rede municipal façam a visitação. Para saber mais sobre 

o Projeto e quando ele estará no seu município acesse: www.amaisc.org.br. 

Fonte: Assessoria de Imprensa 

 

 

Veículo: Lance Notícias 
Data: 23-10-2018 

 

AMAI 40 anos: Projeto +Memória na Escola é 

lançado em Marema 

Foto: divulgação 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) realizou na última sexta-feira 

(19) o lançamento do Projeto +Memória na Escola, mais uma das ações que 

integram as comemorações dos 40 anos da Amai. 

O Prefeito de Marema e Presidente da Amai, Adilson Barella, explica que o 

objetivo é dar oportunidade para que os alunos da rede municipal de ensino 

conheçam a história da região e dos municípios, as cidades inteligentes e as 

atividades que a Amai desenvolve, por meio de um momento cultural e 

divertido. 

“São conteúdos importantes que as crianças terão contato de uma maneira 

diferente. A ideia surgiu após o sucesso do stand da Amai durante a ExpoFEMI 
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que apresentava o conceito do passado, presente e futuro, a equipe trabalhou 

muito durante esses meses, para nós um sonho que hoje se tornou realidade”, 

salienta o Presidente. 

Para executar a parte das cidades inteligentes no projeto, a Amai tem a 

parceria da Fecam e da UFSC por meio da VIA Estação Conhecimento. 

O Coordenador de Cidades Inteligente e Gestão Eficiente da Fecam, Alison 

Fiuza, reforça que a Federação tem interesse em todas as atividades que 

ofereçam inovação. 

“Projetos como o +Memória na Escola da Amai proporcionam resultados 

extremamente positivos, hoje foi possível ver o envolvimento das crianças e 

como interagiram e aprenderam”, comenta Alison. 

O +Memória na Escola vai passar por todos os municípios da região da AMAI. 

A expectativa é que mais de 3 mil alunos do 4º e 5º da rede municipal façam a 

visitação. Para saber mais sobre o Projeto e quando ele estará no seu 

município acesse: www.amaisc.org.br. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.amaisc.org.br/
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê 
Data: 23-10-2018 

 

AMAI 40 anos: Projeto +Memória na 
Escola é lançado em Marema 

 

(Fotos: Divulgação Amai) 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai) realizou na última sexta-feira 

(19) o lançamento do Projeto +Memória na Escola. Uma das ações que 

integram as comemorações dos 40 anos da associação. 

O prefeito de Marema e presidente da Amai, Adilson Barella, explica que o 

objetivo é dar oportunidade para que os alunos da rede municipal de ensino 

conheçam a história da região e dos municípios, as cidades inteligentes e as 

atividades que a associação desenvolve, por meio de um momento cultural e 

divertido. 

- São conteúdos importantes que as crianças terão contato de uma maneira 

diferente. A ideia surgiu após o sucesso do stand da AMAI durante a ExpoFEMI 

que apresentava o conceito do passado, presente e futuro, a equipe trabalhou 

muito durante esses meses, para nós um sonho que hoje se tornou realidade – 

destaca o presidente. 

Para executar a parte das cidades inteligentes no projeto, a Amai tem a 

parceria da Fecam e da UFSC por meio da VIA Estação Conhecimento. 

http://www.tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/150272/44337397_2054552111269190_7077824195039592448_n__grande.jpg
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O Coordenador de Cidades Inteligente e Gestão Eficiente da Fecam, Alison 

Fiuza, reforça que a Federação tem interesse em todas as atividades que 

ofereçam inovação. 

- Projetos como o +Memória na Escola, da Amai, proporcionam resultados 

extremamente positivos, hoje foi possível ver o envolvimento das crianças e 

como interagiram e aprenderam - comenta. 

O +Memória na Escola vai passar por todos os municípios da região da 

Associação dos Municípios do Alto Irani. A expectativa é que mais de 3 mil 

alunos do 4º e 5º ano da rede municipal façam a visitação. Para saber mais 

sobre o Projeto e quando ele estará no seu município acesse: 

www.amaisc.org.br. 

 

 

Fonte: Ascom Amai 
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Veículo: Jorna Folha Regional 
Data: 23-10-2018 
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Veículo: Lance Notícias 
Data: 31-10-2018 

 

Prefeito Lírio Dagort participa de reunião do 

Conselho Político da CNM 

Foto: divulgação 

O Prefeito de Xaxim, Lírio Dagort que também é o 3º vice-presidente da Fecam 

participou juntamente a presidente em exercício da Federação Catarinense de 

Municípios – FECAM e prefeita de São Cristóvão do Sul Sisi Blind, nesta terça-

feira, 30, em Brasília, da reunião do Conselho Político da Confederação 

Nacional de Municípios – CNM. 

Lírio ressaltou que todas as pautas debatidas são importantes neste momento 

para o municipalismo e impactam a vida das pessoas nos municípios. “É 

essencial mantermos nossa representatividade e lutar por aquilo que 

acreditamos seja o melhor para nosso estado e para os municípios”, comenta o 

prefeito. 

Dagort ainda destacou que a CNM foi procurada pela equipe do Presidente 

eleito, Jair Bolsonaro para que a Confederação faça as indicações das pautas 

que são prioritárias para os municípios. 
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Mobilização 

O movimento municipalista fará uma mobilização nos dias 19 e 20 de 

novembro. No dia 19 haverá encontro com o Executivo, para tratar de assuntos 

que ainda podem avançar neste governo. E no dia 20 pela manhã a pauta será 

no Judiciário, para buscar junto ao presidente do STF [Supremo Tribunal 

Federal] a análise dos royalties e à tarde no Congresso Nacional”, explicou 

Aroldi. 

Além disso, as pautas que tratam no Congresso Nacional também foram 

debatidas pelos prefeitos. O presidente da CNM, Glademir Aroldi lembrou que, 

mesmo nesse final de ano, os gestores devem estar mobilizados pela 

aprovação de pautas que são de interesse dos Municípios. “Essa mobilização 

será uma oportunidade de cobrar de deputados e senadores avanços 

importantes no final de mandato de muitos deles”, explicou. 

 


